
Castelmassa,   Agosto 2020 

 
È arrivato il momento dei saluti e non è semplice per me... 
 
Nonostante la mia breve permanenza nell’Istituto, sento forte il desiderio di ringraziare chi, 
in questo anno scolastico particolarmente complesso, mi ha supportata e ha saputo 
collaborare in modo costante ed efficace. 
 
L’esperienza professionale vissuta nell’IC. di Castelmassa è stata ricca ed intensa. 
Ho portato la mia idea di Scuola ed ho incontrato quella di un territorio per me nuovo, ma 
l’incontro, l’apertura, il dialogo e la perseveranza ci hanno permesso di costruire una 
Comunità scolastica condivisa, in cui al centro porre non solo il processo educativo, ma 
soprattutto la relazione con i nostri studenti; proprio loro, bambini e ragazzi, sono la vera 
anima della progettualità dell’Istituto.  
Oltre le innegabili difficoltà legate anche all’emergenza sanitaria, questo per me è stato un 
anno scolastico indimenticabile. Non solo in quanto primo anno con incarico dirigenziale 
dopo una ventennale esperienza da docente nei vari ordini scolastici, piuttosto per le 
opportunità di crescita professionale offerte e per la comunione di mission e vision, oltre 
ogni distanza territoriale. 
 
Tutto ciò è stato possibile grazie alle persone incontrate e ai professionisti che hanno 
lavorato con me. 
 
Un sincero ringraziamento alle Collaboratrici della Dirigente, alle Docenti che hanno 
ricoperto incarico di Funzioni Strumentali e/o componenti delle relative Commissioni di 
lavoro, alle Insegnanti Responsabili delle molte sedi e a tutti i Docenti che hanno dedicato -
dedicano e dedicheranno - il loro tempo e le loro competenze all’Istituto. 
 
Un “grazie” al personale ATA (Collaboratori scolastici, Assistenti amministrativi) e alla 
Direttrice dei Servizi amministrativi, per l’impegno costante e la proficua collaborazione. 
 
Grazie anche alle famiglie che hanno creduto e credono in questa istituzione scolastica, ai 
numerosi bambini/ragazzi che la frequentano e ai genitori che si sono impegnati 
fattivamente nei vari Organismi, in particolare nel Consiglio di Istituto e in quelli di 
Classe/Interclasse/Intersezione. 
 
Non posso poi non rivolgere parole di gratitudine anche alle Amministrazioni comunali, 
rappresentate dai Sindaci dei Comuni di Bergantino, Castelmassa, Castelnovo B.no, 
Ceneselli, Melara, con i quali il dialogo è stato costante e costruttivo. 
 
Un ringraziamento va inoltre ad Enti territoriali, Associazioni locali, Specialisti ed Esperti che 
hanno voluto supportare l’operato dell’IC. di Castelmassa. 
 
Credo doveroso altresì rivolgere la mia gratitudine ai colleghi Dirigenti della provincia (e di 
quelle viciniori) per l’accoglienza e le occasioni di confronto, nonché ringraziare tutto lo staff 
degli Uffici Scolastici, sia quello regionale per il Veneto, sia quello territoriale relativamente 
alla provincia di Rovigo. 
 
A tutti il mio augurio di un buon proseguimento. 
 
Cordialità 

La Dirigente scolastica 
Prof.ssa Stefania Galeotti 


